



Morena recuperó escaño en San Lázaro tras ‘chapulineo’ de un ex diputado del PAN de Guanajuato



A pocos días de haber perdido una escaño en la **Cámara de Diputados**, este 30 de enero Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) abrió sus filas a un nuevo militante que abandonó el bando opositor para incorporarse a la autodenominada **Cuarta Transformación (4T)**.

Se trata del diputado **Justino Arriaga**, representante del Distrito 8 con sede en Salamanca y quien antes de este lunes militaba para el **Partido Acción Nacional (PAN)**. El anuncio fue confirmado en la 4ta Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario por el propio Secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**.

“Desde que supimos que se iba a incorporar a esta fracción parlamentaria, le reconocimos el gesto. (...) Que sea para seguir abonando por el bien de México”, comentó el Secretario, precedido por **Ignacio Mier Velazco**, el coordinador del Grupo Parlamentario y quien oficializó la nueva incorporación.

“Valoramos tu decisión. **Estás del lado correcto de la historia**”, escribió minutos después en su cuenta de Twitter.

Justino Arriaga se había desempeñado en dos ocasiones como diputado federal de Acción Nacional, así como Consejero Nacional, Consejero Estatal e incluso **presidente municipal de Salamanca** del 2012 al 2015.